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REQUERIMENTO Nº 013/2015 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades legais de praxe e ouvido o 

douto Plenário, seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

através da Secretaria Competente, para que possa informar a esta Casa de Leis qual 

é a previsão de entrega dos uniformes escolares das crianças da rede municipal 

para o ano de 2015. 

 

   JUSTIFICATIVA 

 

 

Atualmente, temos recebido muitos munícipes com muitas 

indagações sobre quando serão entregues os uniformes das crianças.  

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

responder aos munícipes as questões pertinentes relativas ao meu trabalho. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais breve. 

Gabinete Vereador, 23 de janeiro de 2015. 

As) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de fevereiro de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 

 

 


